

Leute heute

Erinnerungen durch Objekte

Zu einem Besuch mit ganz viel Nostalgie im Haus Elisabeth des Diakonievereins Burghofs:

Mitarbeiter des Salzlandmuseums waren jetzt wieder zu Gast. Es ist schon eine Tradition, denn das dritte Jahr in Folge besuchten Evelyn Hellig vom Salzlandmuseum, Zeina Alawak, die ein Freiwillig Soziales Jahr absolviert, und Daniel Lund, ein Mitarbeiter aus der Bestandsdokumentation und Inventarisierung von Museumsobjekten, unsere Bewohnenden im Haus Elisabeth.

Dieses Mal brachten uns Evelyn Hellig und ihre Mitarbeiter zahlreiche interessante Objekte aus dem Museumsdepot mit. Unter anderem eine Spielzeugdampfmaschine die von 1920 stammt, einen Kaffeeröster aus dem 18. Jahrhundert, eine Mandelmühle und eine alte Briefwaage sowie ein Fotoapparat und andere Objekte. All diese alten Gegenstände weckten großes Interesse und Neugier.

Evelyn Hellig ermöglichte es unseren Bewohnenden, die Objekte in Augenschein zu nehmen, anzufassen und auszuprobieren. Der weite Weg ins Langzeitgedächtnis wurde durch die lebhaft, emotionale Darstellung von Evelyn Hellig unterstützt und somit die Tür darin geöffnet. Erinnerungen an alte Zeiten wurden geweckt.

Je länger sich alle unterhielten, desto mehr Erlebnisse fielen den teilnehmenden Bewohnenden dazu ein. Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich für den Besuch in unserem Haus bedanken und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen.

Sven Rudloff, Ergotherapeut



Das Salzlandmuseum war zu Besuch im Haus Elisabeth...



... und hatte Erinnerungsstücke mitgebracht.

FOTOS: SVEN RUDLOFF